
令和5年 11月 14日（火）　PTA会議室
※継承は全て省略しております

○司会挨拶

○PTA会長挨拶
先日、2，3年生の合唱コンクールを観てきた。3年生は最後のイベントで雰囲気が違い、

ピリピリしていて、各クラス、いろんな歌い方があり、観ていて楽しかった。

子供達の体調管理もあるが、3年生は受験を控えているので頑張ってほしい。

11月末には、イベントがあるので残りの中学校生活を楽しめるよう、先生からの声かけをお願いしたい。

○安田教頭挨拶
2学期の後半にさしかかった。合唱コンクールでは、子ども達がいかに工夫するか主体性をもって

取り組んでいた。授業をたまに見ていると、1年生は背筋が維持できていない子がたまにいたりもする。

3年生はそろそろ受験が見え始めているのかなという姿が見られる。教員は11月に今年度の授業作りをしていて

11/17（金）に研究授業があり、午前中に授業が終わり２－３，２－４のクラスで、

宮上先生の体育のマット運動を行う。 3年生は12月中に私立の受験校を決めないといけないので、

成績を付ける最終段階に入っている。今回の期末テストまでの成績で私立の内申が決まっていく。

実力考査でどのくらい伸びているかということも考えながら受験校を決めていくことになる。

先日の朝のつどいで三中フェスタでの「三中生の主張」を校長から話をしてもらったが、応募用紙を

取りに来たのは1名だけだった。13日に2年生で進路の視野を広げるために、卒業生講和を実施。

体験談等、進路について高校3年生に話をしてもらい、年齢の近い卒業生との話は伝わりやすく、

非常に良い機会だったと思う。

○各学年より
　【生徒の状況】

通学路の中環横断ルートの検証も行っているところ。

○報告

第6回　運営委員会

生徒指導 10月はインフルが流行し学級閉鎖が続いたが、今は終息している。

(服部先生) 10月から自転車通学が始まり、裏門の所にテントを建てて駐輪場にして、

下校時は正門から。自転車通学者は現在１０人超え程。通学時間が短縮できて、生徒たちは

嬉しそうにしている。懸念材料は区域外からの自転車通学であるが、今はルールを

きちんと守っている。気温が下がり、教室では２０℃以下になると暖房を付けている。

コロナ渦のような換気ルールはなくなり、休み時間には換気をするようにしている。

合唱コンクールに多くのご参加をありがとうございました。各クラス、特徴のある１年

（松山先生） 合唱コンクールができたと思ってる。2年生では更なるステップアップを期待している。

総合の時間にSDGsについて学習している。各班で自分達が出来る事を考え、それを

企業の方に来て頂き、協力してもらう。不平等、男女差別、貧困等、テーマに沿って、

自分達が何ができるかを発表していく。企業の方にアドバイスを頂き、考える力を

2学期の行事を精一杯頑張り、楽しむ姿が見られた。学校生活では2年生が中心になることが

代読：服部先生

２年

深めていけたらいいなと思う。生徒会の話で、今後の自転車通学の拡充、鶴野4丁目地域の

３年

（宮上先生）

増えてきて、とてもしっかりしてきた。日常生活では声を掛け合わなくても（真鍋先生）
代読：服部先生 自発的に行動ができるようになってきた。進路学習では卒業生の話を聞く機会があり、

どのクラスも釘いるように聞いていた。受験や進路に向かって準備ができてきている。

三中フェスタをありがとうございます。3年生は受験生だが、期末テスト最終日に

息抜きが出来て、とても良いと思っている。携帯が持参できないのが残念だという

女子生徒の声もあったが、3年1組は「三中生の主張」「だるまさんがころんだ」ともに

本部

市Ｐ

　三中PTAとしては、動員数も難しく、来年度は協力を見送りたいと要望。

10/26(木)19:30～役員会　→　（予定のところで説明）

立候補している生徒が多く、精一杯、三中フェスタを楽しんでほしい。合唱コンクールは

　他の自治会では体育祭自体を辞めているところも多い。

各クラスの色が出ていてとてもよかった。今後は受験モードで成績等、満足な生徒ばかり

三者懇談もあり、大事な時期に来ているのでお家の方でも様子を見ていただければと思う。

10/19(木)　三宅地区　パトロール　→　特に異常なし

10/25(水)柳田地区市民体育祭実行委員会（岡本、岩本、佐野出席）

→　野外コンサートと市民体育祭の日程が近すぎるので、人手を集めることも大変。

ではないし、初めての受験で順調な事ばかりではないと思うが、しっかりとサポートして

いきたいと思う。二者面談も実施した。受験校決定の時期に来ている。普段からも、

さりげなく、生徒の話を聞いて、コミュニケーションを大切にしていきたいと思う。



○予定

　 清掃中…寒いので中止。

当日の役員動員はなし？詳細は決まり次第報告

②広報　各学校の活動報告

・各行事の予定、報告
・広報誌（木原、前島、奥村、稲葉、岡本、岩本）

後期、年明け１月ごろから打合せ予定。

・イベント企画 （池田、佐野、野田、稲葉）他、ボランティアさん
・三中生の主張・・・
・だるまさんがころんだ・・・

当日使用する学校の備品の確認。PTA会議室の使用は何時からでもOK。

※3月末、花火予定(修了式の日)　→　三中フェスタ終わり次第始動。

・夜のパトロール
・千里丘担当： 12/1（金）20:00～

木原、池田、前島、前田(青指として参加)

・学園町担当 ： 12/2（土）20:00～
(三中周辺) 奥村、野田、岩本、西岡

・ 香露園担当： 12/2（土）20:00～
笠井、稲葉、佐野

・鶴野担当 ： 12/2（土）20:00～
岡本、武田

・その他
フリーWi-Fi購入の件

・今年度の会議予定

　注)状況に応じて、リモート開催も検討する。

☆次回運営委員会　令和５年　12月9日（土）10：00～

11/2４(金)　青少年対策連絡会

防災フェスタ・・・三宅柳田小　多目的ホールにて行う

11/29(水)イベント企画本番　→本部からのお手伝い不要

2/11(日)　市Ｐ大会　

11/22(木) イベント会議（だるまさんがころんだ班）

市Ｐ

第1回　☑
5/1３(土)10:00～
(役員のみリモート) 第6回 11/14(火)19:30～

③12/9(土)10:00　幹事会→　教頭先生出席。

①会場　淀川、大正川　清掃中&防災　ワークショップ他、せっけん作り

三中としての取組みを報告（合唱コンクール等）会長宛に用紙配布、２月までの回答。

テスト中である為、静かに準備をすること。たくさんの生徒に参加してほしいので先生方の声掛けを要請。

第5回　☑ 10/14(土)10:00～ 第１０回 3/5(火)19:30～

第7回 12/9(土)10:00～第2回　☑ 6/17(土)10:00～

第3回　☑ 7/8(土)10:00～ 第8回 1/16(火)19:30～

9/12(火)19:30～ 第9回 2/17(土)10:00～第4回　☑

本部


